

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



Cali, jueves 2 de octubre de 2025

Boletín de prensa Nº. 67 - 2025

Comenzó en Cali, Valle del Cauca, el Campeonato Nacional de Ciclismo Pista Élite 2025.

- En este Campeonato Nacional, Antioquia competirá con 19 ciclistas (8 mujeres y 11 hombres)
- Este campeonato nacional interligas se disputará del 2 al 5 de octubre en el velódromo Alcides Nieto Patiño de Cali.



Ganadoras Persecución por equipos y su entrenador Benjamín Laverde

Cali | Comenzó, este jueves 2 de octubre, el Campeonato Nacional de Pista Élite 2025 que será hasta el 5 de octubre en el velódromo Alcides Nieto Patiño de la Ciudad de Cali, en el Valle del Cauca.

19 deportistas integran la selección antioqueña que participa de este campeonato nacional: 8 mujeres y 11 hombres.

El miércoles 1 de octubre las delegaciones realizaron su entrenamiento oficial en la pista, donde Antioquia cumplió con el 2º turno de preparación antes del inicio de competencias; espacio donde los deportistas hicieron reconocimiento del escenario deportivo y ultimaron detalles previos a la competencia.

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia

Este jueves 2 de octubre los ciclistas antioqueños iniciaron su participación en las **11 pruebas** en disputa, entre ellas la prueba de 1 kilómetro, velocidad, keirin, velocidad por equipos, ómnium, prueba por puntos, scratch, eliminación, persecución individual 4k, madison y persecución por equipos.

Antioquia debutó hoy en las finales de persecución, velocidad por equipos y scratch. La jornada comenzó a las 9:00 a.m. con la apertura de la pista para calentamiento y las pruebas de clasificación. En la tarde, a partir de las 4:00 p.m. se disputaron las primeras finales en persecución por equipos (femenina y masculina), velocidad por equipos (femenina y masculina) y scratch 10 kilómetros (femenina y masculina).

Estas pruebas dejaron para Antioquia sus primeras 5 medallas en este campeonato: 3 de oro en las pruebas de persecución por equipos femenino y masculino y en velocidad por equipos femenino. Y dos medallas de plata: en el scratch masculino y en velocidad por equipos masculino.



Deportistas medalla de oro en las pruebas de persecución por equipos (femenina y masculina)



Deportistas medalla de oro en velocidad por equipos femenina

Medalla de plata en velocidad por equipos masculina

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



Medalla de plata en scratch 10 kilómetros masculina

A propósito de la primera jornada de este Campeonato Nacional, John Jaime González, entrenador y seleccionador de ciclismo pista velocidad de Antioquia dijo que están *“con la expectativa alta de sumar la mayor cantidad de medallas para nuestro departamento y que nuestros deportistas cumplan su objetivo: que puedan ser felices y disfrutar todo ese tiempo de entrenamiento materializado en un buen resultado”*

Video y fotografía: <https://we.tl/t-3pUqF1e6bd>

Más información para periodistas con las CS Beatriz Elena Quiceno Gil (Teléfono 300 774 62 23) y Sara Henríquez Arango (320 7489452)